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1982 -06- 30 
A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Paulitsch 1 JJkftVJ,&,NliJl~, U()f/'JerTi!etrle r 

und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Dunkelfeldforschung im Bereich der 

Kindesmißhandlung. 

Das Kuratorium "Sicheres österreich" wurde im Auftrage 

des Bundesministers für Inneres mit der Problematik 

der Kindesmißhandlungen befaßt. 

Der Wissenschaftliche Beirat hat eine Kurzstudie 

ausgearbeitet; der Vizepräsident des Kuratoriums hat 

auf Grund einer Mitteilung des Bundesrninisteriums 

für Inneres angekündigt, daß sich das Kuratorium im 

Jahre 1982 mit gezielten Maßnahmen zur öffentlichkeits

arbeit betreffend dieses Thema mit kompetenten 

Vertretern der österreichischen Massenmedien in Verbindung 

setzen wird. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an 

den Bundesminister für Inneres folgende 

1) 

A n fra g e: 

Hat das Kuratorium "Sicheres österreich" 

Gespräche mit kompetenten Vertretern der 

Massenmedien geführt? 
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2) 

3) 

4) 

- 2 -

Wenn ja: 

a) mit welchen? 

b) welche Ergebnisse brachten diese Gespräche? 

Welche gezielten Maßnahmen sind nunmehr vorgesehen? 

Wann ist mit der Verwirklichung der angekündigten 

gezielten Maßnahmen zu rechnen? 
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